



Dinas Ketertiban Sita Ratusan Atribut Kampanye

YOGYA (KR) - Ratusan atribut kampanye terdiri dari 2 spanduk pasangan Mega-Pro, 1 spanduk SBY-Boediono, 4 baliho JK-Wiranto, 49 rontek, 64 umbul-umbul dan 11 spanduk terjaring operasi penertiban pemasangan atribut kampanye putaran pertama, Sabtu (13/6). Untuk pengambilan atribut yang terjaring akan dilayani Dinas Ketertiban setiap hari Selasa pukul 11.00-14.00 WIB di Kantor Dinas Ketertiban Balaikota.

Kasi Operasional Dinas Ketertiban Bayu Laksono SH mengemukakan selain alat peraga kampanye ditemukan juga spanduk iklan yang izinnya telah habis. Kini, alat peraga kampanye yang terjaring petugas sudah diamankan. Putaran pertama kemarin pihaknya melakukan operasi dengan rute Balaikota, Jalan Gejayan, Jalan Dr Sutomo, Jalan Faridan M Noto, Jalan HOS Cokroaminoto, Rejowinangun dan kembali ke Balaikota.

"Tempat pemasangan atribut memang sengaja

dipersempit karena jumlah capres cuma 3 peserta. Lain dengan pemilihan legislatif selain banyak peserta juga dibagi-bagi dalam dapil," katanya.

Ia menjelaskan jelang pemilihan presiden (pilpres) kembali dilakukan penertiban pemasangan atribut kampanye dilaksanakan oleh Dinas Ketertiban bersama Bagian Hukum, Poltabes, Kodim dan Panwaslu.

Operasi penertiban dilaksanakan tanggal 13 Juni sampai 4 Juli 2009 yang dijadwalkan setiap hari Sabtu secara rutin. Sosialisasi telah dilakukan kepada masing-masing Tim Kampanye, Senin (8/6).

Pemkot Yogya kata Bayu lebih memperketat tempat pemasangan atribut kampanye dengan melarang untuk pemasangan di fasilitas umum seperti sekolah, rumah sakit, puskesmas, tempat ibadah, tempat wisata dan *heritage*, Taman Makam Pahlawan, pasar dan yang melekat di tiang listrik dan telekomunikasi. (Nik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			
3. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005